
 

Re-equipamiento de la Ludoteca Naves 
Muy agradecida por el reconocimiento que recibí esta mañana en el acto 

del re equipamiento de la Ludoteca Naves de la Alcaldía que 

orgullosamente presido; agradecida con estas madres de las niñas y los 

niños que se ven beneficiados con el trabajo que realizamos con los 

infantes que son atendidos en la Ludoteca y que en este espacio 

aprenden jugando. Gracias a ustedes por este detalle que recibo con 

mucha humildad y por la confianza en el trabajo que hacemos con sus 

hijos. Bendiciones 

 


